



学校便り

東部の子

令和2年4月13日

No1 軽井沢東部小学校

ご入学・進級おめでとうございます

新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休業が長期に及びました。この間、各ご家庭での対応ありがとうございました。入学式・始業式も1週間延期されましたが、21名の新入生を迎え、令和2年度の軽井沢東部小学校がスタートしました。厳しい状況の中ではありましたが、子どもたちが元気に登校して入学式・始業式が行えたことはうれしいことでした。

本年度は、9名の職員が新たに加わりました。職員一同、力を合わせて安全で楽しい学校を目指し、138名の子どもたちが明るく伸び伸びと成長できるよう本年度も教育活動に取り組んで参ります。昨年度、保護者の皆様には様々な場面で支えていただきました。今年度も引き続きご理解・ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

豊かな自然と歴史と文化につつまれた「軽井沢」に育つことに自信と喜びと感謝の気持ちを持ち、さわやかな素晴らしい風土に恥じない子どもに育ててほしいという願いのもと、本年も学校目標を次のように据えました。そして重点目標は、下記の3点としました。本校の子どもたちがやさしさ、かしこさ、たくましさを備えたさわやかな子どもに成長してくれることを願って、誠意をもって指導に当たりたいと思います。

学校教育目標 「風土に恥じないさわやかな人になれ」

やさしく かしこく たくましく



令和2年度重点目標

【集団づくり】心を開き、仲間と共に成長する子

- ・心と心をつなぐ挨拶・互いに高めあう学級・仲間が広がる異年齢交流

【授業づくり】友と学び合い、学力を伸ばす子

- ・互いに伝え合う力の育成・授業改善・支援体制の充実・ICT機器の有効活用・英語によるコミュニケーションを目指した外国語学習

【身体づくり】体を動かし、自ら身体を鍛える

- ・体を動かす運動遊びの推進・全校体育・マラソン記録会・冬のスポーツに親しむ

4～5月の主な予定

日	曜	4月行事予定	日	曜	5月行事予定(～18日)
13	月	着任式・始業式・入学式	1	金	
14	火	臨時休業	2	土	
15	水		3	日	憲法記念日
16	木		4	月	みどり日
17	金		5	火	こどもの日
18	土		6	水	振替休日
19	日		7	木	支部児童会 下校指導
20	月		8	金	遠足(1～2年延期)(3～4年中止)
21	火	PTA本会・常任委員会	9	土	
22	水		10	日	
23	木	▼	11	月	学年・給食費口座振替日 避難訓練
24	金	2～6年給食開始・街頭指導	12	火	交通安全教室 児童総会
25	土		13	水	
26	日		14	木	
27	月		15	金	
28	火		16	土	
29	水		17	日	
30	木	1年生給食開始 ▼	18	月	

お知らせ

- ① 3月に学校だよりで4月の主な予定についてお知らせいたしました。臨時休業に伴い上の表の通り変更いたします。尚、変更したものは**ゴシック体**で表記されています。
- ② 4月21日(火)PTA本会(17:00～)・常任委員会(17:40～)に実施します。
- ③ 4月24日(金)～30日(木)の街頭指導は、職員のみで行い、保護者による春の街頭指導は行いません。
- ④ 4月17日(金)に予定されていた授業参観は中止になります。また、PTA総会・PTA歓迎迎会も中止といたします。後日PTA総会の議案書と承諾書を配付いたします。本年度の活動を承認される方は承諾書に必要事項を記入し、担任へご提出ください。
- ⑤ 本年度の家庭訪問は中止とします。休校期間中に担任が児童宅の場所確認を行います(保護者の方とは懇談しません)。担任と個別に懇談したい方は、時間を設けますのでその旨を担任にお伝えください。
- ⑥ 6月に予定していた5・6年生の小北音楽会は中止となります。また、校内音楽会は延期とします。期日は決まり次第改めて連絡致します。
- ⑦ 5月7日(木)は交通安全確認のための集団下校の日となっています。この日は通学路の安全な歩行を確認しながら集団で帰ります。支部担当職員や民生福祉委員の皆さん、見守り隊の皆さんも付き添います。原則として自宅に帰ることになりますので、ご理解をお願いします。
- ⑧ 今年度も学校や学年のお便りに子どもたちの活躍した写真を掲載していきたいと考えています。本日「児童写真の各種通信等への掲載とメディアの取材について」という通知を児童数で配布しました。掲載してもよいか等ご記入いただき担任へご提出下さい。
- ⑨ 年間行事予定表は、4月1日付けで制作されたものです。修正した予定表を、後日配布致します。

せっかくスタートした一学期ですが、県からの指針を受けて、町教育委員会の決定により明日から4月23日(木)まで再度休校となります。新学期早々にこのような対応をお願いするのは心苦しいのですが、子どもたちの安全のためにご協力をお願いします。